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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DES RELAIS D’OPINIONS 

DU 29 mai 2012 
 
 
Elus présents : Mme Santonja et M. Carillo. 
Membres de la commission présents : Mmes Brault, Brochot, M. Cannoux, Mme Cathala, MM Chiaramonti, 
Conte, Cros, Mmes Damais, Delarocque, Herrault, MM Lautier, Limacher, Michelet, Mlle Montiel, M. Parpillon, 
Mme Parra, Mmes Riffaud,  Robert MM Statari et Tardivon.  
Excusés : MM Di Giano, Lanot, Legangnoux, Posnic et Talbot.  
Administratifs présents : Mme Cavalié, MM Dafonseca, Nicodeme et Segura. 
 
Madame le maire souhaite la bienvenue à tous les participants et excuse monsieur Talbot pour son absence. 
 
Présentation des projets par madame le maire 
- Plan Local d’Urbanisme - Enquête publique : vote au plus tôt puisque il faut procéder à la construction de la 
nouvelle école sur la commune pour 2014 sur le site du parc St Hubert (1 hectare sur 3). Extension du parc 
destiné aux plus petits.  
- Réaménagement de l’entrée ouest de Juvignac : le cinéma Gaumont ne souhaitant plus s’installer à St Gély du 
Fesc est fortement intéressé par Juvignac. Une concertation avec les riverains sera organisée afin de les 
préserver des nuisances que peut occasionner l’implantation d’un multiplexe. Le projet doit être présenté le 11 
juin. Il est également prévu l’arrivée de la ligne 3 d’ici 4 à 5 ans dans ce secteur. 
- Zac des Constellations : le projet est en bonne voie. Les premiers habitants sont prévus fin juillet.   
- Ave de hts de Fontcaude : elle sera refaite entièrement après les travaux prévus (fibre optique, caméra etc…) 
- Sauvegarde des berges de la Mosson : vote à l’agglo. Travaux programmés très prochainement. Dossier à 
suivre. 
- Décharge - centre de déchets inertes (non surveillé) : affaire jugée en appel. La commune a gagné sur les 
motifs suivants : présence d’une source et constat de failles importantes, ce qui peut provoquer une pollution 
sur la commune. 
- Végétaux ayant subi des dégâts pendant le froid : Ils doivent être inventoriés et remplacés. Les oliviers placés 
sur le belvédère à Fontcaude sont en jauge. 
- Circulaire sur la circulation des Garrigues. Document émanant d’une association JUE. Cette dernière a été 
concertée mais n’est pas honnête. Ce document fait paraitre une proposition vue en réunion mais que la 
commune n’entérinera pas. 
- Sécurité : 2 motos vont sillonner les rues pendant la journée. Rappel du numéro d’astreinte 06.86.483.583 
Dispositif observé pour chaque match de ligue 1 – Cette année il va y avoir quelques matchs en semaine et pas 
de parking de délestage d’Intermarché.  Par contre il est prévu un agrandissement du parking du stade de la 
Mosson et la création du parking Pierres Vives. De plus il est prévu que le domaine de Bonnier de la Mosson 
soit également mis à disposition. 
- Communication des dates des réunions de quartier  
Quartier du Martinet : mercredi 20 juin à 18 h 30 - Place du Castrum 
Quartier de la Plaine : lundi 25 juin à 18 h 30 - Rue de la Plaine - Gloriette niveau Cyprière 
Quartier des Garrigues et Bergerie de Caunelle : jeudi 28 juin à 18 h 30 - Place des Lavandes 
Quartiers de Courpouyran, Allées de l’Europe, Labournas et Poumpidou : mardi 4 septembre à 18 h 30 - Hôtel 
de Ville 
Quartiers St Hubert et bas de Fontcaude : jeudi 6 septembre à 18 h 30 – Parc St Hubert 
Quartier Hauts de Fontcaude : jeudi 20 septembre à 18 h 30 – Commerces ave des hauts de Fontcaude 
A l’occasion de ces réunions il serait bien que les membres de Relais d’Opinions soient présentés à la 
population. 
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Présentation du programme de la fête votive par M. Carillo, conseiller municipal 
C’est la commune qui organise la fête et non l’Office du Tourisme. 
Coût 25 000 euros. C’est un travail de 8 mois de préparation. 
Cette année il y un petit changement : 1 jour de plus  
Considérant la mise en place de l’arrivée du tramway, et un apport de population, il y a un renforcement au 
niveau de la sécurité. 
Dispositif de sécurité sur le site et aux abords : 
9 policiers municipaux 20 h /24 h 
5 à 10 gendarmes 
10 à 15 vigiles 
12 bénévoles sur le site pour surveiller 
Pas d’alcool (juste vin et bière) 
Conseil : Rentrer les voitures dans les garages, les allées, signaler l’absence, laisser les clés aux voisins. 
- Plan et programme ci-joint. 
 
Fête de voisins : 
3 patrouilles jusqu’à 1 heure du matin 
 
Pique-nique :  
24 juin au Mas de Fourques 
Repas tiré du sac (programme détaillé envoyé ultérieurement) 
 
Tour de table 
Mme PARRA : 
Vol de pierres sur le nouveau mur à l’entrée de la ville (les travaux sont programmés).  
30 septembre : Virades de l’Espoir 
Mme DELAROCQUE :  
- Le rond-point des Amélys est dangereux (il doit être refait durant l’été). 
M. PARPILLON :  
- Ave Georges Frêche les riverains se plaignent des camions roulant très vite et se servent des ralentisseurs 
comme tremplin. Même s’ils roulent à 30 ou 40 à l’heure ils sont également sur les ralentisseurs à la même 
vitesse (la police effectuera des patrouilles plus régulières) 
Mme ROBERT :  
- Gens du voyage : ils s’installent au domaine de Bonnier de la Mosson et causent des nuisances aux riverains 
(La municipalité priorise le site de Naussargues pour  l’obligation qui lui est faite d’avoir une aire d’accueil. 
L’Etat préfère le Domaine de Fourques. C’est donc un bras de fer actuellement entre l’état et la collectivité, 
sachant que l’Etat peut imposer son choix 
- Taux d’aluminium de l’eau : se renseigner auprès de Véolia. 
M. CANOUX :  
- Changement de poubelle : en faire la demande directement à Montpellier Agglomération  
Le numéro vert de l’agglo pour les poubelles de différentes couleurs : 0800.88.11.77 
Rappel : pour la collecte des encombrants 04.99.63.23.32 
- Rue des Mimosa : Eaux pluviales (Les servies techniques vont intervenir pour régler le problème) 
M. CROS :  
- Au Pioch charmant Il y a un espace privé non entretenu (Les services techniques sont déjà intervenus l’an 
dernier. Le prévoir dans les travaux à faire mais ce n’est pas une priorité).  
M. CHIARAMONTI :  
- Problème de vitesse dans le quartier du Martinet : il serait bon de faire une campagne de sensibilisation. 
(La police municipale va augmenter ses patrouilles dans ce secteur) 
M. CONTE :  
- Aucun aménagement piéton du rond-point de Jean Monnet vers Bricorama. Cette portion n’est pas 
communale. 
Mme BRAULT :  
- Le rond-point des Amélys est dangereux (il doit être refait durant l’été). 
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M. LIMACHER :  
- Parking des Thermes (le parking s’effectuera le long de la route pour accéder à la source. Pour la promenade il 
faut voir l’aménagement du terrain appartenant à la commune). 
- St Hubert : Pas assez d’ombre. A prévoir sur la restructuration. 
Mme CATHALA :  
- Place du Luminaire : arbre coupé  à replanter – (Madame Cathala doit faire parvenir les coordonnées aux 
services techniques). 
M LAUTIER :  
-Y-a-t-il eu des remontés au niveau des transports depuis la mise en place de l’arrivée du tramway ? (La 
commune constate, voit le fonctionnement et ensuite demandera un réajustement si besoin est). 
Mme RIFFAUD :  
- Les boites électriques sont taguées. Délit fait par des enfants. 
- Le stationnement sur les trottoirs devient gênant aux abords de la rue du Poumpidou. 
 
 
Fin de la réunion : 20 H 10 
 
La secrétaire 
Jocelyne Cavalié 
   
 


